
6 Pièces

160 m²

Réf. 696

3 950 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Située  Quartier  du  Phare,  permettant  de  tout  faire  à  pied,  cette

somptueuse villa neuve avec piscine, n'attend plus que vous !Elle vous

propose  sur  deux  niveaux,  un  séjour/salon,  cuisine  us  équipée  avec

cellier,  une  spacieuse  suite  parentale  avec  dressing  et  salle  d'eau,  4

autres chambres dont deux avec salle d'eau privative et une salle d'eau

supplémentaire pour les deux dernières chambres.Le charme, la qualité

des  prestations  et  le  choix  de  matériaux  sont  au  rendez-vous  afin  de

vous  accueillir  confortablement,  tant  pour  des  vacances  inoubliables

que pour une résidence principale.Contacter ...

Located in the Phare Quarter, allowing you to do everything on foot, this sumptuous

new  villa  is  just  waiting  for  you!It  offers  you  on  two  levels,  a  living  room/lounge,

fitted kitchen, opening onto a large terrace allowing direct access to the swimming

pool,  a  spacious  master  suite  with  dressing  room  and  shower  room,  4  other

bedrooms,  one  of  which  has  its  own  bathroom.  Private  water  and  an  additional

bathroom for the last two bedrooms.The charm, the quality of the services and the

choice of materials are there to welcome you comfortably, both for an unforgettable

vacation and for a primary ...

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes  - 33970 CAP-FERRET

Contacter l'agence
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